



久一韓「ゴーヤーキムチ」沖縄県優良県産品として推奨

韓国鉄板料理久一韓の新品「ゴーヤーキムチ」が沖縄県優良県産品として推奨されました。沖縄県では県産品の需要の拡大と品質の向上を図り公的な試験研究機関による検査と選定審査会における厳正な審査を経て選定された製品を優良県産品として推奨しています。その厳しい審査を経て久一韓の商品が見事に選ばれました。

ゴーヤーキムチは島内の農家さんから新鮮なゴーヤーで作り、原材料をメインに生かした地域特化型の農産物キムチで商品化された「ゴーヤーキムチ」は沖縄はもちろん、日本でも初めてのことです。他にも、島らっきょう、車海老、もずくといった久米島町の地産地消を目指した商品を開発されています。どれも絶品！ぜひ久一韓でご賞味ください。

2023年度 海洋深層水利用学会賞受賞

「沖縄県における海洋深層水の総合活用による地域社会の活性化と持続性の強化」により海洋深層水利用に著しく貢献された、ということの評価いただき、久米島海洋深層水協議会と久米島町が海洋深層水利用学会より表彰されました。これからも久米島町の発展を目指し、町と久米島海洋深層水協議会連携して精進してまいります。



クルーズ船が寄港しました！

10月18日にラグジュアリークラスの小型国際クルーズ船「Coral Adventurer (5,516総トン、全長94m)」(豪コーラル・エクスペディション社所属)が寄港し、約60名のオーストラリアからの乗客が島内観光を楽しみました。乗客らはユイマール館で久米島紬の制作工程を見学し、松元理事長から紬の歴史や素材について解説されると、熱心に聞き入っていました。また、ミーフガーや具志川城跡、比屋定バン

タ、暁石等の景勝地を回り、久米島の自然と歴史に触れる船旅となりました。乗客からは「限られた時間だったので、もっとゆっくり島を楽しみたかった」「暁石から見た綺麗な海で泳ぎたいと思った」など感想を頂戴しました。また、泊フィッシャリーナでは初寄港を記念して歓迎セレモニーが行われ、久米島町観光協会の平良会長から花束が贈呈されました。船社から「無事に久米島に来島できたことを嬉しく思います。」と御礼の記念品が手渡されました。

2023沖縄県商工会青年部連合会旗争奪第2回沖縄県学童軟式野球大会

11月4日～5日に沖縄本島北部で開催された3年生以下が主役の沖縄県学童軟式野球大会に久米島学童3チームの合同チームで出場しました。

楽しんで・頑張って・一生懸命に野球に取り組み仲間とチームワークを大切にし一戦必勝で戦い、見事ベスト4に輝きました！



出場選手名簿

氏名	学年	氏名	学年
宮 平 大 翔 (ミヤヒラ タイガ)	3	宇地原 新 叶 (ウチハラ ニイナ)	3
富 里 和花奈 (フサト ワカナ)	3	當 間 杏 樹 (トウマ アンジュ)	3
山 城 輝 生 (ヤマシロ カナイ)	3	平 良 翠 海 (タイラ スカイ)	3
長 濱 旺 寿 (ナガハマ オウジュ)	3	仲 本 球児郎 (ナカモト キュウジロウ)	2
玉 城 紗 菜 (タマシロ サナ)	3	新 城 歩 叶 (シンジョウ アルト)	2
新 垣 葵 音 (アラカキ アオネ)	3	吉 里 樹 鈴 (ヨシザト ジュリン)	1
小橋川 泰 斗 (コバシガワ ダイト)	3		